



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno: Suyi Hermila Salas Mejía*

*Nombre del tema: elaboración de ensayo*

*Parcial: 1*

*Nombre de la Materia: fundamentos de enfermería*

*Nombre del profesor: Rubén Eduardo Domínguez*

*Nombre de la Licenciatura: Lic. en enfermería*

*Cuatrimestre: 2*

En el presente hablaremos acerca de deberes, responsabilidades y así también de fundamentos básicos de nuestra licenciatura, son tan interesantes las cosas que debemos saber y aprender de ello, es importante que conozcamos cada uno de nuestros deberes y responsabilidades que tenemos, muchas veces se cometen grandes errores dentro del terreno de práctica y también en el campo laboral fijo.

Dentro de la enfermería se ha sufrido una evolución con el paso del tiempo como como respuesta a las diversas necesidades e influencias de la sociedad y ha logrado una autonomía con el paso del tiempo. Es importante destacar el papel de la mujer dentro de esta actividad ya que con ello tuvo sus orígenes, puesto que fueron los papeles femeninos tradicionales de esposa, madre, hija y hermana quienes han incluido en los cuidados del resto de la familia, desde el principio de los tiempos las mujeres han cuidado a los bebés y niños, así que la enfermería tuvo sus raíces en el hogar...

Existen varios pensamientos acerca de la profesión de enfermería, y en este ensayo hablaremos acerca de ello.

**La enfermería es un arte y también una ciencia, la enfermería debe aprender a servir compasión, afecto y respeto hacia los pacientes. La enfermería está basada en una ciencia de cuidados que es día con día actualizado para Así brindar una mejor calidad de servicio hacia los pacientes, en esta ocupación se tiene que unir siempre la ciencia y el arte y así poder brindar servicios a la excelencia, lo cual beneficia a los pacientes familiares, en esta carrera hay oportunidades ilimitadas para nuestra propia formación, nosotros como estudiantes debemos comprender el alcance de la práctica enfermera y como nuestro trabajo influye en la vida de los pacientes. Sabemos que el paciente es el centro de la práctica, tiene una amplia variedad de necesidades de cuidados de salud, experiencias, vulnerabilidad, y expectativas, todo esto hace que la enfermería sea un reto, pero también una recompensa.**

**En la en enfermería se ofrece la vida personal y también la vida profesional de cada Personal.**

**Cuando se brindan cuidados, es esencial proporcionar un servicio determinado según los estándares de la práctica y seguir nuestro código ético.**

**En la práctica profesional se incluye lo que es conocimientos de las ciencias sociales y conductuales, las ciencias biológicas y fisiológicas así también las teorías de la enfermería.**

**En la práctica se incorporan nuestros valores éticos y sociales, autonomía profesional un sentido de compromiso y comunidad.**

La enfermería abarca los cuidados, autónomos y en colaboración, que se prestan a las personas de todas las edades, familias, grupos y comunidades, enfermos o sanos, en todos los contextos.

La enfermería incluye la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y los cuidados de los enfermos, discapacitados y personas moribundas.

Existen funciones esenciales de la enfermería son la defensa, el fomento de un entorno seguro, la investigación, la participación en la política de salud y en la gestión de los pacientes y los sistemas de salud, y la formación. Ambas definiciones apoyan el protagonismo y la importancia que la enfermería tiene para la comunidad.

La práctica experta de la enfermería clínica es compromiso de aplicar conocimiento, ética, estética y experiencia clínica. La capacidad para interpretar situaciones clínicas y tomar decisiones complejas es la base de los cuidados enfermeros y la base para el avance de la práctica enfermera y el desarrollo de la ciencia de la enfermería. Cuando se proporcionan cuidados enfermeros, es necesario hacer juicios clínicos y tomar decisiones sobre las necesidades de atención sanitaria de los pacientes, basados en conocimientos, experiencia y estándares del cuidado.

La enfermería no es simplemente una colección de habilidades específicas y la enfermera no es simplemente una persona formada para realizar tareas específicas.

La enfermería es una profesión. Para actuar profesionalmente se debe administrar una atención de calidad centrada en el paciente, de manera segura, meticulosa y responsable. Se es responsable y se responde ante uno mismo y ante los pacientes e iguales.

La enfermería es una disciplina profesional que tiene por objeto desarrollar conocimientos que sirven para definir y guiar la práctica, con el fin de precisar las de la disciplina. El campo de la enfermería es el cuidado que permite a la persona dominar los acontecimientos ligados a su experiencia de salud y mejorar su bienestar, El valor óptimo del cuidado de enfermería se mide por el poder que reciben los estudiantes, A través de una sólida formación con un enfoque crítico, capaz de asumir diversos roles de un sistema de salud cambiante y para un liderazgo que le permita participar en las decisiones en materia de salud.

La función asistencial se refiere a la atención humanizada, sistemática y de alta calidad para promover la salud, proteger de enfermedades y participar en la terapéutica requerida a través de la aplicación de modelos teóricos, técnicas y generales o específicos de enfermería, Por tanto, el personal de enfermería debe ser preparado en instituciones educativas oficialmente autorizadas para formar profesionales competentes, dotadas de sentido social y conciencia nacional para atender las necesidades y problemas de salud en el país, Actualmente existen tres niveles académicos: auxiliar de enfermería, intermedio o técnico y universitario o profesional.

Parte del proceso de planificación es seleccionar las intervenciones de enfermería para alcanzar los objetivos y resultados del paciente, Una vez que se han identificado los diagnósticos de enfermería y se seleccionan los objetivos y los resultados, se eligen las intervenciones individualizadas para la situación del paciente.

Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones basadas en el juicio y el conocimiento clínico que las enfermeras realizan para alcanzar los resultados del paciente. Durante la planificación se seleccionan las intervenciones diseñadas para ayudar al paciente a moverse desde el nivel actual de salud hasta el nivel descrito en objetivo y medido por los resultados esperados.

En las intervenciones existen varios tipos, hay tres categorías de intervenciones de enfermería: intervenciones iniciadas por la enfermera, intervenciones iniciadas por el médico e intervenciones de colaboración. Algunos pacientes requieren las tres categorías, mientras que otros pacientes sólo necesitan intervenciones iniciadas por la y por el médico.

Las intervenciones iniciadas por la enfermera son **las intervenciones de enfermería independientes**, o las acciones que una enfermera emprende. Éstas no requieren una orden de otro profesional de la asistencia sanitaria, de modo que la enfermera actúa independientemente en nombre de un paciente, Algunos ejemplos son la elevación de una extremidad edematosa, la enseñanza a los pacientes de los efectos secundarios de los medicamentos o cambiar de posición a un paciente para conseguir el alivio del dolor, Las intervenciones iniciadas por la enfermera no requieren ninguna supervisión o dirección por parte de otros que definen el alcance legal de la práctica enfermería, en ello cae las intervenciones individuales, eso se practica en la vida diaria. Las intervenciones iniciadas por el médico son intervenciones de enfermería dependientes, o acciones que requieren una orden de un médico o de otro profesional sanitario. Las intervenciones se basan en la respuesta del médico o del profesional sanitario para tratar o gestionar un diagnóstico médico. Las enfermeras de práctica avanzada que trabajan con los médicos según los acuerdos de colaboración, o quienes tienen licencias independientes autorizadas para actos de la práctica del estado, también pueden redactar intervenciones dependientes, la administración de una medicación, la realización de un procedimiento invasivo (p. ej., poner una sonda de Foley, comenzar una perfusión intravenosa [i.v.]), cambiar un apósito y preparar a paciente para las pruebas diagnósticas son ejemplos de intervenciones iniciadas por el médico, cada intervención iniciada por el médico requiere responsabilidades de enfermería específica y conocimientos técnicos de enfermería.

A menudo la enfermera es la que realiza la intervención, y debe saber los tipos de observaciones y de precauciones que hay que tomar para que la intervención sea con seguridad y correctamente. Por ejemplo, al administrar una medicación es no sólo de dar la medicina correctamente, sino también de conocer la clasificación del activo, su acción fisiológica, dosificación normal, efectos secundarios e intervenciones de enfermería relacionadas con su acción o efectos secundarios, La enfermera es responsable de saber cuándo un procedimiento invasivo es necesario, las habilidades necesarias para realizarlo y su resultado esperado y posibles efectos secundarios. es responsable de la preparación adecuada del paciente y de la comunicación de los resultados. Al prepararse para intervenciones iniciadas por el médico o de colaboración, no se debe ejecutar automáticamente el tratamiento, sino que es necesario determinar si es apropiado para el paciente. Cada enfermera se enfrenta a una orden inadecuada o incorrecta en algún momento, La enfermera con una sólida base de conocimientos reconoce el error e intenta corregirlo. La capacidad de reconocer los tratamientos incorrectos es particularmente importante al administrar medicamentos o implementar los procedimientos. Los errores ocurren al escribir las órdenes o al transcribirlas en un formulario o en el ordenador.

La aclaración de una orden es una práctica de enfermería competente y protege al paciente y a los miembros del equipo sanitario. Cuando la enfermera realiza una intervención incorrecta o inadecuada, es tanto su error como de la persona que o transcribió la orden original.

Como conclusión vemos que de hablado anteriormente es sumamente importante

tener un buen control, mucha concentración en cada servicio que se pueda prestar ya

que son casos delicados porque tratamos con vidas humanas, después de haber estudiado lo anterior hemos comprendido de la importancia de cada una de las cosas que podamos ver y aprender, realizar las cosas con especial cuidado, paciencia y amor...

